

Meldungen (Rinder) löschen

Als Tierhalter haben Sie die Möglichkeit, falsch erfasste Meldungen innert 10 Tagen ab Meldedatum zu löschen. Im Beispiel wird gezeigt, wie Sie eine Abgangsmeldung löschen:

- Gehen Sie zu «Tierbestand», wählen Sie das Datum, an welchem das Tier abgemeldet wurde und klicken Sie dann auf «Suchen».
- Klicken Sie auf das Tier, für welches eine falsche Meldung erfasst wurde.

The screenshot shows the TVD interface with a sidebar on the left and a main content area. The sidebar has a menu with 'Tierbestand' highlighted. The main area shows a search filter for 'Rinder' with a date range from 01.02.2019 to 01.02.2019. A table below shows a list of animals, with the first row highlighted in red. Red circles 1-6 indicate the steps: 1. Tierbestand, 2. Rinder, 3. Tierbestand, 4. Datum von, 5. Datum bis, 6. Suchen.

Ohrmarkennum...	Tiername	Geschlecht	Geburtsdatum	Rasse	Nutzungsart	Tiergeschichte	BVD-Status	BLZ-Sta
CH 120.1257	BRYONIA	Weiblich	13.09.2016	Braunvieh	nicht definiert	OK	Nicht gesperrt	

- Im Tierdetail wählen Sie das Register «Aufenthalte». Klicken Sie auf die Meldung, die Sie löschen möchten.

The screenshot shows the 'Tierdetail' page for a cow with ID CH 120.1257. The 'Aufenthalte' tab is selected. Below the tabs is a table showing the animal's history. Red circles 1 and 2 highlight the 'Aufenthalte' tab and the 'Abgang' row respectively.

TVD-Nummer	von	Zugangstyp	Herkunftsbetrieb	bis	Abgangstyp	Befund	Tierhaltung
	13.09.2016	Geburt		29.10.2016	Abgang	Ok	
	29.10.2016	Zugang	1121933	26.05.2018	Abgang	Ok	

- Im Meldungsdetail klicken Sie auf den «Löschen»-Button. Bestätigen Sie die Frage: *Wollen Sie diese Meldung löschen?* mit «OK»

The screenshot shows the 'Meldungsdetail - Abgang' page. It displays details for a report dated 14.11.2018. A 'Löschen' button is highlighted with a red circle 1.

Meldedatum	14.11.2018	Gemeldet von	
Gelöscht am	-	Gelöscht von	-
Meldende TVD-Nr.		Ohrmarkennummer	CH 120.1281

Abgangsdatum	14.11.2018	Abgangstyp	Abgang zu anderem Betrieb
--------------	------------	------------	---------------------------

Ein Hinweis bestätigt Ihnen das erfolgreiche Löschen der Meldung.

Beim Löschen einer Geburtsmeldung wird Ihnen die Ohrmarken-Nummer wieder in der Auswahl (bei der Geburtsmeldung) angezeigt.